



## TITULO DE LA OPERACIÓN:

Consultorio Local de Rioseco (OB-3/17)

## **DATOS PRINCIPALES:**

Coste de la operación: 241.562,22 €

Cofinanciación FEDER: 80 %

## BREVE DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

La actuación integral llevada a cabo en el edificio, la antigua casa del médico, cuyas dimensiones resultaban insuficientes, además, de inadecuadas desde el punto de vista funcional, permite mejorar el acceso y la confortabilidad. Este proyecto, por tanto, cosiste en la rehabilitación del consultorio local existente utilizando la totalidad del edificio como centro sanitario, lo que redundará en la mejora de las prestaciones sanitarias. Las obras permitirán disponer de más espacio en la sala de espera y mejores condiciones para el desplazamiento y el uso del centro por parte de las personas con discapacidad.

La planta baja se dedica la atención a los pacientes con consultas, área de administración, salas de espera, almacén y aseos de personal y usuarios, además de un local de limpieza. En la primera planta se ubicará el espacio destinado a residencia de médicos de guardia, con una cocina y dos habitaciones, así como las salas de reuniones y de estar y aseo.

La superficie construida es de 199,72 m<sup>2</sup>, de los que 122,38 m<sup>2</sup> corresponden a la planta baja y 77,34 m<sup>2</sup> a la planta primera.

## **OBJETIVOS Y RESULTADOS PREVISTOS**

Este proyecto es coherente con los objetivos perseguidos, ya que estas actuaciones han permitido contribuir a la cohesión social y territorial de Asturias. Las inversiones en infraestructuras sanitarias dentro del ámbito rural contribuyen de manera directa a la fijación de la población y el desarrollo equilibrado del territorio.

La financiación del proyecto, incluido dentro del Programa Operativo FEDER de Asturias 2014-2020, supone dar respuesta a las necesidades de la población en materia de asistencia sanitaria a los efectos de conseguir una adecuada red de equipamientos sanitarios en el ámbito del Principado de Asturias con el fin de garantizar la continuidad y permanencia de los habitantes en las zonas rurales que están en riesgo de despoblación. El valor añadido que supone la reforma integral del edificio implica garantizar el derecho a la salud y a la prestación de asistencia sanitaria de calidad.







